



KONDOLENZEN

Charlotte Steixner

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Heimgang unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Oma und Uroma, Frau

Charlotte Steixner

Seniorchefin vom Hotel Charlotte in Amras

* 15.4.1933 † 13.7.2024

erfahren durften.



Auf diesem Weg möchten wir allen unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die unserer lieben Mutter das letzte Geleit gaben, für sie beteten, ihr Grab mit Kränzen und Blumen schmückten und uns schriftlich oder mündlich Trost spendeten, von Herzen danken.

Besonders danken möchten wir:

- **Pfarrer MMag. Maximilian Thaler OPraem.** und **Pfarrvikar Dr. Girolamo Tricarico** für die Gestaltung der Beerdigung und der hl. Messe sowie dem Mesner
- der Vorbeterin beim Seelenrosenkranz **Dora Trenkwalder**
- unserem Hausarzt **Dr. Peter Glanz** mit **Dr. Gerald Ender** für die langjährige, intensive und sehr persönliche Betreuung
- dem Team der Pflegeeinrichtung „65+daheim“ sowie den liebenswürdigen Pflegerinnen **Frau Zlatka** und **Nathalya** für die feine Betreuung über viele Jahre hindurch
- der Stadtmusikkapelle Amras mit **Stabführer Hannes Haidacher** und **Kapellmeister Andreas Waldner** für die ehrende musikalische Begleitung
- **Josef Seeber**, der uns bei der Gestaltung der Trauermesse musikalisch unterstützt hat
- dem Trachtenverein „Die Amraser“ mit allen anwesenden Trachtenträgern unter **Obmann-Stellvertreterin Jacqueline Hundsbichler**, die auch die ehrenden Worte des Vereines überbrachte
- den Abordnungen der Schützenkompanie mit **Hauptmann Alexander Stampfer** und der Amraser Matschgerer
- den Sargbegleitern und dem Kreuzträger des Trachtenvereines „Die Amraser“
- allen für die vielen Kranz-, Blumen- und Kerzenspenden sowie die vielen Gedenkkerzen und Beileidbezeugungen via Internet
- der Bestattung C. Müller unter **Herrn Markus** und **Fabian Floßmann** und ihren MitarbeiterInnen für die gute Organisation und Unterstützung

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt weiter.

Innsbruck-Amras, im Juli 2024

Hans, Christian und Toni

Trauerkerzen



Erika Hauser
01.08.2024



Ein stiller Gruss!
28.07.2024



Andrea, Romed und Nina Rott
28.07.2024



Ruhe in Frieden!
28.07.2024



Christine Gasser
27.07.2024



Eine Kerze
27.07.2024

Kondolenz